

Webinaire - Cybersurveillance : le rôle d'Israël (FR/EN)

10.11.2022

Categories: Apartheid et colonialisme, Droit international, Embargo militaire, Israeli Tech

Cybersurveillance : le rôle d'Israël (ENGLISH BELOW)

Depuis près de deux décennies, les technologies numériques et cybernétiques sont devenues un élément central de notre monde et de nos vies. La promesse de connecter les individus grâce à ces technologies a été remplacée par un avenir potentiellement dystopique de contrôle et de surveillance.

La surveillance de masse et l'espionnage ciblé ont été révélés comme un moyen pour les États autoritaires et les entreprises de surveiller, contrôler, manipuler et réprimer les militant.e.s, les journalistes et les gens ordinaires. Cette menace mondiale, qui trouve en grande partie son origine dans le complexe militaire et de surveillance d'Israël, doit être contrée par nous tous et toutes, ensemble.

Notre oratrice principale, Mona Shtaya, est une défenseuse palestinienne des droits numériques qui travaille dans la région MENA. Elle travaille comme conseillère en plaidoyer à [7amleh](#) - le centre arabe pour l'avancement des médias sociaux, et comme chercheuse non résidente pour l'Institut du Moyen-Orient (MEI) dans le programme de cybersécurité et de technologies émergentes et dans le programme Palestine-Israël. Mona est titulaire d'une maîtrise en médias sociaux et communication numérique de l'université de Westminster. Elle a précédemment travaillé en tant que spécialiste de la sensibilisation de la communauté et des médias sociaux à Transparency Palestine, la section nationale de Transparency International.

Elle montrera les dangers que ces technologies font courir aux Palestinien.ne.s et expliquera pourquoi Israël joue un rôle clé dans ce domaine. À l'ère de la mondialisation dans laquelle nous vivons, cette question ne concerne pas seulement la Palestine et Israël, mais le monde entier, en raison de la menace que les technologies de surveillance et de contrôle font peser sur les droits fondamentaux et l'espace démocratique.

Les technologies militaires et de sécurité qui ont été utilisées pour maintenir l'état de surveillance d'Israël sont maintenant exportées et utilisées contre les mouvements sociaux et les sociétés civiles. Face à cette menace, nous devons encourager la résistance intersectionnelle mondialisée et la solidarité entre les mouvements qui luttent pour les droits des migrant.e.s, la justice climatique et l'égalité des sexes, ainsi que contre le racisme, le colonialisme et le militarisme.

C'est pourquoi Shir Hever, coordinateur de l'embargo militaire pour le [Comité National du BDS \(BNC\)](#), présentera la campagne internationale contre les logiciels espions israéliens ainsi que l'appel palestinien à s'unir contre la cyber-surveillance et la répression.

Langue : La conférence sera en anglais avec une interprétation française en simultané

Date et heure : Le mercredi 23 novembre 2022 de 20h jusqu'à 21h30

Lien virtuel : <https://us06web.zoom.us/j/89941896793>

Vous pouvez également suivre la conférence à la salle Multatuli : Rue de Montbrillant 16, 1201 Genève

Cyber surveillance: the role of Israel

For almost two decades, digital and cyber technology have become a central part of our world and lives. The promise of connecting people using these technologies has been replaced by a potentially dystopic future of control and surveillance.

Mass surveillance and targeted spying have been exposed as a means of authoritarian states and corporations to monitor, control, manipulate and repress activists, journalists and ordinary people. This global threat, a large part of which originates within the surveillance-military complex of Israel, must be challenged by all of us together.

Our main speaker Mona Shtaya is a Palestinian digital rights defender working in the MENA region. She is working as an Advocacy Advisor at [7amleh](#) - The Arab Center for the Advancement of Social Media, and a non-resident scholar for the Middle East Institute (MEI) in the Cyber Security and Emerging Technology Program and in the Palestine-Israel program. Mona holds MA in Social Media and Digital Communication from the University of Westminster. She previously worked as the community outreach specialist and Social Media Specialist at Transparency Palestine, the national chapter of Transparency International.

She will show the dangers that these technologies pose to Palestinians and explain why Israel plays a key role in this field. In the globalized era in which we live, this issue concerns not only Palestine and Israel but the whole world because of the menace that surveillance and monitoring technologies pose to fundamental rights and democratic space.

The military and security technologies that have been used to maintain Israel's surveillance state are now exported and used against social movements and civil societies. In the face of this threat, we must encourage globalized intersectional resistance and solidarity among movements fighting for migrants rights, climate justice and gender equality, as well as against racism, colonialism and militarism.

This is why Shir Hever, the military embargo coordinator for the [BDS National committee \(BNC\)](#), will present the international campaign against Israeli spywares as well as the Palestinian call to unite against cyber-surveillance and repression.

Language: The conference will be in English with simultaneous French interpretation

Date and time: Wednesday, November 23, 2022 from 8:00 pm to 9:30 pm (CET)

Virtual link : <https://us06web.zoom.us/j/89941896793>

You can also follow the conference at the Multatuli room: Rue de Montbrillant 16, 1201 Geneva